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Aos cinco dias do mês de julho de dois mii e dezenove, com início às quatorze horas e
sete minutos, na sala mil cento e três, reuniu-se com convocação extraordinária o Conselho do
Campus de São Lourenço do Sul, sob a presidência da professora Adriana Tourinho Salamoni,
vice diretora do Campus. Participaram da reunião de forma presencial os membros titulares
representante dos docentes: professora Berenice Vahl Vaniel; os seguintes membros suplentes
representantes dos docentes: professoras Natália Lemke; os representantes das coordenações
de curso: professores Eduardo Antunes Dias, do curso de Licenciatura Educação do Campo,
Gracieli Trentin, do curso de Tecnologia em Gestão Ambiental e Andrea Bento Carvalho, do curso
de Tecnologia em Gestão de Cooperativas; as representantes titulares dos técnicos
administrativos em educação, técnicas Fabiane Quevedo Fredes e Dóris de Souza Santana.
Representando a direção do Campus registrou-se a presença da professora Adriana Tourinho
Salamoni. Justificaram a ausência as representante da coordenação do curso de Tecnologia em
Gestão de Cooperativas: professora Liandra Peres Caldasso e Adriana Paola Paredes Penafiel;
As representantes dos docentes Carmem Rejane Pacheco Porto e Juliana Prevedelo. Os
representantes da Coordenação do Curso de Agroecologia Christianne Lorea Paganini e Marcelo
Tempel Stumpf. A vice presidente deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o ponto de
pauta APROVAÇÃO DA PROPOSTA DO PLANO DE NECESSIDADES DAS SALAS DE
PERMANÊNCIA E DOS LABORATÓRIOS DE PESQUISA, ENSINO E EXTENSÃO; a presidente da
comissão professora Berenice Vahl Vanie! agradeceu o empenho de todos na organização da
proposta, em especial a professora Natália Lemke que auxiliou na parte técnica de desenho dos
espaços. A professora Bereníce ainda destacou que todas as solicitações dos servidores foram
atendidas. A vice presidente agradeceu a comissão e, não havendo novas manifestações quanto a
proposta, a indicação foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. A proposta será
encaminhada a Pró Reitoria de Infraestrutura para complementar o projeto que já havia sido
enviado. Nada mais havendo a tratar, às quatorze horas e quatorze minutos, a vice presidente
encerrou a reunião. A presente ata y<ai assinada pela senhora vice presidente e por mim, Mônica
Wetzel, que secretariei a reunião. ' /^^^ ^/^'t ^' -!/L<^^ ^L<-t ^-/^


